



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Interpellation Nr. 93 Tim Cuénod betreffend Turnhallenmangel, Schulsport und weite Wege; schriftliche Beantwortung

P195393

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eine Auswertung der Entwicklung der Anzahl Schulklassen über die letzten 15 Jahre zeigt, dass sich das Klassentotal ab 2004 (822 Klassen) deutlich reduzierte, im Jahre 2014 mit noch 722 Klassen den Tiefpunkt erreicht hat und seither wieder stark ansteigt. Im 2018 wurde mit 804 Klassen wieder knapp die Klassenzahl von 2004 erreicht. Die Zeitreihe belegt, dass die während der letzten Jahre unveränderten Turnhallenkapazitäten ausreichen, um den Turnunterricht aller Klassen sicherzustellen. Zudem kamen im Verlauf der letzten 15 Jahre aufgrund des Neubaus von vier Schulhäusern insgesamt zehn neue Turnhallen hinzu. Es besteht also in Basel aktuell kein Turnhallenmangel.

